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一む の誠
市  政  報  告
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所属委員会

自由民主党神戸市会議員団
企業建設委員会 委員 

曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」
経歴

・ 神戸鹿児島県人会連合会 顧問 ・ 神戸亀津会 会員
・ 神戸市バドミントン協会 顧問
・ 兵庫県サイクリング協会 副会長  など

・ 神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒 ・ 神戸市立高倉中学校 卒
・ とび職として働きながら大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒
・ 兵庫県議会議員 秘書/衆議院議員 秘書
・ 平成15年 神戸市会議員選挙 初当選（29歳）
・ 常任委員会・特別委員会の委員長を歴任
・ 市会運営委員会委員長/神戸市監査委員
・ 自由民主党神戸市会議員団 幹事長 ・ 政調会長 等 

45
才

5回当選

区役所に総合窓口を開設し時間短縮
実現しました！

ありがとうございます！ 第113代
神戸市会副議長に就任させて頂きました

　議員各位のご支援によりまして副議長にご推挙頂き心から
厚く御礼を申し上げます。
　今年は神戸市が誕生してから130周年という節目の年で
あります。また、新天皇の即位にともなう令和という新しい
時代の元（はじめ）の年となり、輝かしい神戸の未来に向けて
新たな一歩を踏み出す年でもあります。
　このような中、議会といたしましても、「民信なくば立たず」
という言葉がありますが、まずは市政が市民の信頼を得ら
れるよう、行政をチェックし、議決機関、すなわち決める役割は
もとより、神戸市の発展や市民を豊かにする政策を積極的に
提案するなど、これまで以上に市民の信託に応えていく必要
があります。
　私といたしましては、神戸市会議員としての16年間の経験
を活かし、微力ではございますが、本日より副議長として議長
を補佐し、職責を果たすべく努めさせて頂く所存でありますの
で、皆様方におかれましては一層のご指導、ご鞭撻を賜ります
よう宜しくお願いを申し上げます。

久元市長答
　むらの議員から、出生届に１時間30分を要したご経験をお聞
きした。この点については区役所全体のサービスのあり方という
視点から検討を加え、速やかに改善していきたい。

　以前、須磨区役所において出生届の手続きをした私の経験を
紹介させて頂くと、まずは１階５番窓口で出生届の手続き、次に
１階１番窓口で国民健康保険関係届の申請、次に１階３番窓口で
乳幼児等・こども医療費助成資格認定申請書の申請、次に２階４
番窓口で児童手当特例給付認定請求書の申請、最後に同じく２階
の５番窓口で出生連絡はがきを提出して完了となり所要時間は
約１時間30分掛かりました。
　これだけ時間が掛かりますと一般サラリーマンの昼休憩では
時間が足りません。今後、神戸市が若者に選ばれ、気持ちよく
各区で子育てがスタートできるよう、可能な限り各種手続きの
時間短縮をお願いしたいと思いますが、市長の御見解をお伺い
致します。

むらの議員質 （平成３０年２月２６日 /一般質問）

第１回定例市会（６  月議会）令和元年６月１９日

副議長就任のご挨拶

窓口を一元化
時間短縮

改善前

改善後

転入届
５窓口
80分

出生届
４窓口
85分

１窓口 
３８分

１窓口 
５８分

第１１３代  神戸市会副議長



いつでも気軽にご相談ください

TEL（078）739-8889 www.murano.gr.jp

市民相談受付中！

〒654-0053  神戸市須磨区天神町3丁目2 - 4 5
FAX（078）739 -8887

自由民主党神戸市会議員団 須磨区第２支部

ロータリーのデコボコを改善（地下鉄 妙法寺駅前）

新たに街灯を設置（地下鉄 妙法寺駅周辺）

土砂崩れを処理（白川）

階段に手すりを設置（須磨緑ヶ丘公園）2019年5月16日 神戸新聞 夕刊

離宮公園でハチミツを収穫！

要望を受け実現させて頂きました

実現しました！

建設局長答
　ご提案の離宮公園でのハチミツづくりについては、巣箱の
設置場所、ハチミツの採取から製品化、土産品としての販売
レストランのメニューへの活用、さらには、環境教育への取組
みなど、概ね むらの委員からの提案内容で事業の調整を進め
ており、今後、年内には公園緑化協会と養蜂事業者でビジネス
パートナー協定を結び、公民連携して事業化へ詳細を詰めて
参ります。

　他都市の養蜂場を視察し私なりに調べた結果、離宮公園
周辺はハチミツの蜜源植物が豊富である。現在、離宮公園
にはこれと言った土産品がないので、環境を活かして養蜂を
行いハチミツを収穫し販売してはどうか？
　また、近くの北須磨や西須磨小学校の子ども達への自然
教育としても活用してはどうか？

むらの議員質

（平成３０年９月２０日 /企業建設委員会）
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